

## Präsidentenbericht für das Jahr 2020

Sehr geehrter Ehrenpräsident, sehr geehrte Ehrenmitglieder  
geschätzte Mitglieder und Vorstandsmitglieder

Die sechste Generalversammlung als Präsident der Sektion Winterthur halten wir dieses Jahr in schriftlicher Form ab. Gerne möchte ich unser Sektionsjahr 2020 wiedergeben.

Mit Ausnahme des Grillabend im August in der Badi Wülflingen und des Ausflugs zusammen mit der Sektion Schaffhausen zur neuen Staumauer im Grimsel, mussten wir erzwungenermassen alle anderen Veranstaltungen streichen.

Zu unserem Verbandsjahr 2020:

Nach der Generalversammlung letzten Jahres konnten wir ein feines Abendessen geniessen und uns in gewohnter Weise beim Spiel mit den Bowlingkugeln messen.

Der Zoobesuch im Juni, welcher wir gerne mit unseren Familien machen wollten, mussten wir leider auf nächstes Jahr verschieben.

Der Grillplausch in der Badi Wülflingen ist wie jedes Jahr ein gemütlicher, interessanter und lustiger Anlass gewesen.

Der Herbstausflug - dieses Jahr zur Staumauervergrösserung im Grimsel zusammen mit der Sektion Schaffhausen - ist einmal mehr ein grosser Erfolg gewesen. Die Dimensionen einer solchen Baustelle auf dieser Höhe und unter diesen Umständen wird jedem Besucher noch lange in Erinnerung bleiben.

Wir hatten fünf Vorstandssitzungen in der HGC in Winterthur Töss. Dank den grosszügigen Räumen konnten wir alle geforderten Schutzmassnahmen einhalten und die Sitzungen mit allen Anpassungen und Korrekturen für unser Vereinsjahr abhalten.

Das Vorstandssessen wurde nicht durchgeführt.

Auf nationaler Ebene mussten wir ebenfalls verschiedene Anpassungen in Kauf nehmen: Die Delegiertenversammlungen wurde abgesagt und auf dem Briefweg mussten die Entscheide abgestimmt werden.

Die Präsidententagung im Herbst wurde abgesagt.

An dieser Stelle möchte ich mich für die Zusammenarbeit bei meinen Vorstandsmitgliedern bedanken und bei Ernst Zbinden für den Einsatz mit unseren Pensionierten.

Als Präsident des Jahres 2020, dass wohl allen Mitgliedern noch lange in Erinnerung bleiben wird, möchte ich allen Zuversicht und Gesundheit wünschen.

Euer Präsident, Marco Sonogo